

Estimados empleados y empleadas:

La Unión, a 27 de Marzo de 2020

Como Presidente de la empresa municipal Unión de Servicios Municipales, S.L., quiero mostraros mi enorme satisfacción por el trabajo que venís desempeñando, todos sin excepción, en estos momentos tan difíciles para todos los ciudadanos con motivo de la pandemia del COVID19.

No quería dejar pasar ni un solo día más sin trasladaros mi agradecimiento, y estoy seguro que el de todos los unionenses, por vuestro abnegado trabajo. Sois, junto con el colectivo de sanitarios y de seguridad, uno de los servicios que luchan en primera línea contra esta situación tan complicada que nos está tocando vivir como sociedad.

Desde el convencimiento de que todos los unionenses valoran la exposición a la que estáis sometidos, y el esfuerzo que en este tiempo venís realizando en favor de toda la sociedad, quiero trasladaros que la empresa USM va a mostraros toda su fortaleza, del mismo modo que vosotros estáis dando ejemplo de ella a la ciudadanía, saliendo de esta situación como una empresa fuerte, solvente y con un gran futuro, gracias al capital humano que la conforma. Sabed que os consideramos imprescindibles para el bienestar de los unionenses.

Esperando que esta situación revierta lo antes posible, con el esfuerzo y solidaridad de todos, recibid mi más sincero reconocimiento, que deseo poder trasladaros personalmente lo antes posible.

Un saludo,



Excmo. Pedro López Milán

Alcalde- Presidente

Excmo. Ayuntamiento de La Unión

